
证券代码：002005  证券简称：ST德豪 

安徽德豪润达电气股份有限公司 

2023 年度业绩说明会 

投资者活动记录表 

编号：2024-01 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       √业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称  

及人员姓名 
ST德豪2023年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体投资者 

时间 2024 年 6月 24日 15:00-16:30 

地点 深圳证券交易所“互动易平台”http://irm.cninfo.com.cn“云访谈”栏目 

公司接待人员 

姓名 

主持人：ST德豪 
 
总经理：吉学斌 
 
财务总监：冯凌 
 
董事会秘书：季庆滨 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

1. 请问可以提问了吗 

答：您好，公司 2023 年度业绩说明会已经开始。 

2. 公司 2023 年年报被出具非标审计意见，公司审计意见类型为“保

留意见”；请问现在这些“保留意见”隐患都解决了吗？ 

答：您好！公司高度关注 2023年报审计意见为保留意见的情况，目前

公司采取多种举措对保留意见所涉及的事项推动解决方案，加快解决

历史遗留问题，同时积极采取各种手段化解公司流动资金匮乏问题，

若有重要进展公司将及时履行信息披露义务，敬请关注！ 



3.冯总您好！集团流动资金匮乏事宜是否有（相对方便快捷）良策？

从而尽早尽快消除经营持续性问题。 

答：您好！公司将采取多种举措解决集团流动资金匮乏，一是增加流

动资金贷款，二是加快处置闲置资产促进资金回流，三是降低成本费

用开支。 

4、面对退市边缘，公司有什么具体措施来避免发生？2、近期密集与

相关政府沟通，有什么具体进展？3、公司运营方面，小家电持续低毛

利有什么进展？闲置资产处理有什么具体进展？诉讼进度如何？配套 L

ED 灯业务拓展和环比发展情况？4、有什么其他资产注入等资产重组方

面的进展？ 

答：目前公司股价低于一元，公司股票存在可能因股价低于面值被终

止上市的风险，公司管理层高度重视，目前公司股东蚌埠鑫睿项目管

理有限公司、北京风炎臻选 2号私募证券投资基金）基于对公司发展

前景的坚定信心以及长期投资价值的认可，计划自 2024年 6月 24日 6

个月内以集中竞价交易、大宗交易等交易方式增持公司股份，增持金

额不低于人民币 8,500 万元，不超过人民币 17,000万元。目前公司集

体推进闲置资产的处置、盘活，同时在与蚌埠高新和蚌埠投资沟通，

协商更好的解决方案，在公司运营方面，管理层大力实施降本增效措

施，小家电业务的毛利率已取得逐步提升，后续公司将按照相关规则

及时履行信息披露义务，敬请广大投资者理性投资，注意投资风险。 

5.公司对于近期股价连续低于面值 1元有无思想准备？如果最终退

市，公司将如何应对？ 

答：目前公司股价低于一元，公司股票存在可能因股价低于面值被终

止上市的风险，公司管理层高度重视，目前公司股东蚌埠鑫睿项目管

理有限公司、北京风炎臻选 2号私募证券投资基金基于对公司发展前

景的坚定信心以及长期投资价值的认可，计划自 2024年 6 月 24日 6

个月内以集中竞价交易、大宗交易等交易方式增持公司股份，增持金

额不低于人民币 8,500 万元，不超过人民币 17,000万元。公司将做好



主业，同时推动闲置资产的处置、盘活，使公司进入良性发展轨道。

带动公司向好发展。敬请广大投资者理性投资，注意投资风险。 

6.吉董您好！ 一，这次面退的危机在集团管理层努力下暂时得到了控

制，切实保护了中小投资者的利益。对此，该为你们点个赞！ 二，贵

司已公布一季报，如是，相信半年报亦会大有改观。且公司业务多少

和当下热门“消费电子”占点边。但纵观股价，一直在面退价 1 元上

下“扭捏不前”，有点难以理解。请问贵司在发展经营中最困难的点有

哪些？ 

答：您好，目前公司运营正常，公司已完成小家电业务的整体优化调

整，新的小家电工厂已全面投产，同时借助于近年来新能源行业的发

展，公司 LED封装业务取得较大增长，目前公司股价较低，公司主要

股东基于对公司发展前景的坚定信心以及长期投资价值的认可已推出

股票增持计划，公司的相关问题都在稳步推进解决中，公司将根据相

关事项的进展情况及时履行信息披露义务，敬请广大投资者理性投

资，注意投资风险。 

7.公司年报全文第 60 披露了“关于公司原实控人王冬雷涉嫌职务侵占

的情况说明”公司于 2022 年 6 月 2 日收到蚌埠德豪投资有限公司相

关人员实名举报上市公司原实际控制人王冬雷涉嫌通过蚌埠德 豪挪

用、侵占蚌埠市政府拨付给上市公司的专项财政补贴资金 2.4 亿元。

至今足足两年，请问公司董事会针对以上事件做了什么工作？请不要

回避问题，如实回答一下。谢谢 

答：您好，公司及相关人员已就王冬雷的相关违法行为向公安机关报

案，2022 年 8月，蚌埠市公安局高新区分局下达《立案告知书》（蚌公

受案字【2022】484 号），经审查认为王冬雷等人职务侵占案一案符合

立案条件，根据《中华人民共和国刑事诉讼法》第一百一十二条之规

定，决定立案调查。目前公司正在积极配合公安机关的调查工作，相

关部门也高度重视，后续若有相关进展公司将积极履行信息披露义

务，谢谢！ 



8.请问公司 2024 年的经济指标较 2023 年有多大变化，盈利预计增长

多少 

答：您好！敬请关注公司相关业绩信息披露。 

9.请问公司何时能做到净利润为正？半年报能做到吗？ 

答：您好！敬请关注公司相关业绩信息披露。 

10.你好，公司目前有多少人呢，之后的发展计划是什么呢？ 

答：您好，公司目前有 1667人，公司努力整合优势资源，并发挥自身

优势，创造更具竞争力的优势产品，提高产品竞争力和盈利水平，并

将利用资本市场助推企业发展的优势，推进经营变革和转型，布局智

能家电产业，积极推进闲置资产处置与盘活，使公司进入良性发展轨

道。带动公司向好发展，更好的回馈全体投资者。公司若有注入其他

资产的相关安排将及时履行信息披露义务，谢谢。 

附件清单 无 

日期 2024年 6月 24日 

 


